

ROSE HARE (English)

In 2006, Rose Hare competed in her first Masters track and field meet at age 57. Three years later she broke her first Canadian record in the W60 hammer throw. Rose would become one of Canada's dominant female throwers, breaking eighteen W60 and W65 Canadian records in the discus, hammer, weight, javelin and throws pentathlon. She also broke 48 BC records in the W55, W60, W65 and W70 age groups.

Rose competed mainly in local and regional meets. But in 2013 she competed in the CMA outdoor championships in Regina, winning four gold medals, including breaking the W60 Canadian throws pentathlon record. Her only other CMA championship was in Surrey (2018) where she won five gold medals in the shot put, discus, hammer, weight and throws pentathlon.

Rose is currently a Level III throws official and recently passed her first Level IV evaluation. She has officiated at many meets including the 2016 Americas Masters Games and the prestigious Harry Jerome meets. Rose was the Chief Throws Judge for the 2022 and 2023 Canadian Senior, U20 and Para Championships. At the 2022 BC Athletics Officials AGM, Rose received her 10-Year Officials Pin.

Rose is a well-respected athlete, coach and official. She has won many awards from the Kajaks, Ultra Throws and Greyhounds Masters Track and Field Clubs. In 2015, BC Athletics awarded Rose the "Mary Temple Award" for officiating. She has also been nominated for the 2023 BC Athletics Hall of Fame.

ROSE HARE (français)

En 2006, à l'âge de 57 ans, Rose Hare participait à sa toute première compétition d'athlétisme chez les vétérans. Trois années plus tard, dans la catégorie F60, Rose brisait son premier record Canadien, au lancer du marteau. Au fil des années, Rose s'est révélée être une lanceuse Canadienne dominante, brisant au passage pas moins de dix-huit records chez les F60 et F65, performances réalisées au disque, marteau, marteau lourd, javelot, et pentathlon des lancers. Elle a, par ailleurs, battu quarante-huit records de la Colombie-Britannique, dans les catégories F55, F60, F65, et F70.

Rose a surtout compétitionné dans les rencontres de niveau local et régional. Mais en 2013, elle a participé au Championnat Canadien extérieur à Régina. À cette occasion, elle a remporté quatre médailles d'or, améliorant le record du pentathlon des lancer, chez les F60. Son unique autre Championnat Canadien Vétérans a été celui de Surrey, C-B, en 2018. Elle y remportera cinq médailles, toutes d'or; au poids, disque, marteau, marteau lourd, et au pentathlon des lancers.

Rose est actuellement une officielle de niveau 3 aux épreuves de lancer, et elle a tout récemment passé sa première évaluation de niveau 4. Elle a été officielle à plusieurs compétitions, incluant les Jeux des Vétérans Américains, en 2016, et à la prestigieuse compétition Harry Jerome. Rose a été la Juge en Chef des lancers lors des éditions 2022 et 2023 des Championnats Canadiens Sénior, U20, et Para. À l'assemblée générale d'Athlétisme Colombie-Britannique, en 2022, Rose a reçu une épinglette afin de commémorer ses 10 années, en tant qu'officielle.

Rose est une personne très respectée, en tant qu'athlète, entraîneuse et officielle. Elle a reçu plusieurs distinctions des Clubs Kajaks, Ultra Throws, et Greyhounds Masters Track and Field. En 2015, Athlétisme C-B lui a décerné le Mary Temple Award, pour sa contribution, en tant qu'officielle. En 2023, elle a aussi été mise en nomination pour le Temple de la Renommée Sportive de la C-B.

